



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maladie de Parkinson

Question écrite n° 91967

Texte de la question

M. Christophe Priou attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la pénurie de Mantadix, traitement antiparkinsonien. En France la maladie de Parkinson touche plus de 120 000 personnes. Le Mantadix permet de soulager les patients et c'est l'un des rares médicaments efficace sur les dyskinésies. Pour autant, il semble que ce médicament ne soit plus fabriqué depuis fin 2013 conduisant à des difficultés d'approvisionnement. Face aux situations dramatiques vécues par les malades, les autorités sanitaires ont mis en place des solutions de substitution. Il apparaît cependant que ces traitements de substitution ne répondent pas aux besoins des malades. D'après de nombreux témoignages, l'Amantadin AL, distribué depuis mai 2015, semble responsable d'effets secondaires sévères. Aussi, il lui demande si des études sont en cours concernant les effets secondaires et quelles mesures urgentes elle compte prendre afin de mettre fin à cette pénurie et soulager les patients.

Données clés

Auteur : [M. Christophe Priou](#)

Circonscription : Loire-Atlantique (7^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91967

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [15 décembre 2015](#), page 35

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)